

DMEA 2020: günstige Tickets für die Schweiz und Liechtenstein

# Jetzt alle Vorteile nutzen und bald nach Berlin fahren

An der DMEA Berlin erwarten vom 21. bis 23. April rund 600 Aussteller und 350 Speaker 11 000 Besucher. Die DMEA – Digital Medical Expertise & Application- ist die wichtigste Digital-Health-Messe mit Kongress und Seminaren in Europa. Die DMEA (bis 2018: conhIT) bildet die gesamte digitale Versorgungskette in allen Prozessschritten ab.

Die Messe richtet sich an Entscheider aus sämtlichen Bereichen der Gesundheitsversorgung – von Krankenhausgeschäftsführern und IT-Leitern über Ärzte und Pflegedienstleiter bis hin zu Gesundheitspolitikern und Experten aus Wissenschaft und Forschung.

Kongress, Seminare, Messe sind täglich von 10.00 Uhr – 18.00 Uhr geöffnet.

## Jetzt günstigerer Ticket-Vorverkauf

Im günstigen Schweizer Vorverkauf können Tickets in CHF oder EURO auf [www.fairteam.ch/dmea](http://www.fairteam.ch/dmea) bestellt werden. Es gibt zwei Varianten:

### A) Ticket per Post in Tickethülle und mit Rechnung in CHF. Per Post oder Mail bestellen:

Tagesticket Messe + Kongress CHF 59  
(statt vor Ort 69€)

Dauerkarte Messe + Kongress CHF 115  
(statt vor Ort 139€)

### B) Ticket zum selbst ausdrucken, bezahlen per Kreditkarte in EUR, shop geöffnet:

Tagesticket Messe + Kongress EUR 55  
(statt vor Ort EUR 69)

Dauerkarte Messe + Kongress EUR 110  
(statt vor Ort EUR 139)

## Gemeinsam für die Zukunft des Gesundheitswesens

Die DMEA setzt Akzente. So können junge Nachwuchskräfte bei der digitalen Gesundheitsversorgung in all ihren Facetten erleben. Die Teilnahme ist für alle Studierenden sowie Schülerinnen und Schüler kostenlos. Wir werden im «clinicum» erneut den umfangreichen Bericht der Medizininformatik-Studierenden der BFH Biel präsentieren.

Für den DMEA-Nachwuchspreis konnten Bachelor- und Masterarbeiten eingereicht werden. Von der elektronischen Patientenakte bis hin zu





Am Schweizer Gemeinschaftsstand trifft sich bald die ganze helvetische IT-Szene und genießt gute Gespräche und tolle Verpflegung.

innovativen Apps, die uns gesünder machen – die Digitalisierung im Gesundheitswesen ist derzeit in Bewegung wie lange nicht mehr. Ideale Bedingungen für junge Talente, die diesen Wandel aktiv mitgestalten möchten. Sie alle – von Schülerinnen und Schülern bis hin zu Studierenden und Young Professionals – sind wieder herzlich zur DMEA nach Berlin eingeladen.

Beim begleitenden Nachwuchsprogramm von Europas grösster Veranstaltung für Digital Health können alle BesucherInnen mehr über die digitale Gesundheitswirtschaft erfahren, sich mit Expertinnen und Experten vernetzen oder über Karrieremöglichkeiten informieren. Hierzu erwartet sie wieder ein spezielles Programm aus Workshops und Vorträgen, beispielsweise von Fachleuten aus Wirtschaft und Wissenschaft, die bereits erfolgreich in die Branche eingestiegen sind. Abgerundet wird das Angebot durch Messeführungen, bei denen Unternehmen sich und ihre neusten Produkte präsentieren sowie Matchmaking Sessions mit potenziellen Arbeitgebern. Das Beste dabei: Der

Eintritt zur DMEA ist für Studierende und Schülerinnen und Schüler bei Vorlage eines entsprechenden Nachweises kostenlos (Onlineanfragen an [dmea@bvitg.de](mailto:dmea@bvitg.de)).

### Zentraler Treffpunkt für eHealth Professionals und Klinikverantwortliche

Die DMEA ist Europas zentraler Treffpunkt in Sachen Health-IT. Hier treffen EntscheiderInnen aus sämtlichen Bereichen der Gesundheitsversorgung aufeinander – von IT-Fachleuten über Ärztinnen und Ärzte, Führungskräfte aus Krankenhaus und Pflege, bis hin zu ExpertInnen aus Politik, Wissenschaft und Forschung. 2019 kamen insgesamt 11000 FachbesucherInnen nach Berlin, um mehr über aktuelle Entwicklungen und Produkte zu erfahren, sich fortzubilden und wichtige Kontakte in die Branche zu knüpfen.

Die wichtigsten DMEA-Themen sind 2020 Künstliche Intelligenz, Innovationen in der Health-IT und die Digitalisierung pflegerischer Versorgungsprozesse.

Veranstalter der DMEA ist der Bundesverband Gesundheits-IT – bvitg e.V., die Organisation liegt bei der Messe Berlin. Sie wird darüber hinaus in Kooperation mit den Branchenverbänden GMDS (Deutsche Gesellschaft für Medizinische Informatik, Biometrie und Epidemiologie) e.V., BVMI (Berufsverband Medizinischer Informatiker) e.V. sowie unter inhaltlicher Mitwirkung von KH-IT (Bundesverband der Krankenhaus-IT-Leiterinnen/Leiter) e.V. und CIO-UK (Chief Information Officers – Universitätsklinik) gestaltet.

### Weitere Informationen

Heidi Schmieding und Rahel Schepperle  
Fair Team Schmieding + Co.  
Offizielle Messe Berlin Repräsentanz Schweiz & Liechtenstein  
Steinentorstrasse 39  
4051 Basel  
Telefon 061 281 91 95  
Fax 061 281 77 91  
[info@fairteam.ch](mailto:info@fairteam.ch)  
[www.fairteam.ch](http://www.fairteam.ch)